

Werte Damen und Herren,

Aktuelle Situation:

Die Zahlen über die Verbreitung der neuen Corona-Variante Omikron schnellen nach oben. Dass die 5.Welle da ist, steht außer Frage. Zurzeit ist es schwer einzuschätzen, welchen Einfluss diese auf die Einrichtungen von Vivias haben wird.

Trotz vieler Unbekannten möchten wir Ihnen mitteilen:

Wie alle Unternehmen des Gesundheits- und Pflegesektors hoffen wir, dass es nicht zu einem steigenden Krankheitsstand kommt in einer Zeit, in der die Personalbesetzung in den Einrichtungen ohne Omikron schon ein Problem ist.

Zum jetzigen Zeitpunkt kann niemand ausschließen, dass dies in den nächsten vier bis sechs Wochen der Fall sein wird. In wie weit dies die tägliche Arbeit beeinträchtigt, lässt sich nicht vorhersagen.

Wie während den vorangegangenen Wellen versichern wir Ihnen, dass wir alles Menschenmögliche unternehmen, um die beste Pflege und Begleitung für die Bewohner zu gewährleisten.

Sie können uns dabei helfen, dass die getroffenen Vorkehrungen das schlimmste Szenario verhindern:

- Sehen Sie von einem Besuch ab, wenn Sie sich krank fühlen oder positiv getestet wurden.
- Seien Sie vorsichtig, wenn Sie in den letzten 7 Tagen mit einer kranken oder positiv getesteten Person in Kontakt waren oder noch sind.
- Tragen Sie **IMMER EINEN MUNDSCHUTZ** während Ihres Besuchs, **WASCHEN** und **DESINFIZIEREN** Sie sich die Hände, halten Sie, wenn möglich **ABSTAND**.

Sie können sich nicht vorstellen, wie sehr Sie uns durch das Einhalten dieser Regeln unterstützen.

Bleiben Sie gesund!

Mit freundlichen Grüßen,



Luc Wampach
Direktor